

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 31.03.2016

Top 13 Anfragen und Mitteilungen

Herr Stahlhut weist darauf hin, dass die Obstbäume am Wotenitzer Weg gut angewachsen sind und sich gut entwickelt haben. Er kritisiert jedoch, dass der Verbissschutz zu früh abgenommen wurde und die Bäume bereits erste Schäden aufweisen. Hier muss schnell gehandelt werden.

Herr Schneider teilt mit, dass die Stadt dafür zuständig ist.

Der Bürgermeister fügt ergänzend hinzu, dass es sich um eine Ausgleichsmaßnahme der Stadt Grevesmühlen handelt.

In diesem Zusammenhang spricht **Herr Gebühr** Schäden bei Baumaßnahmen an und fragt, wer hier zur Rechenschaft gezogen werden kann.

Frau Matschke erläutert, dass dies schwierig ist, wenn der Erschließungsträger im Vorfeld tätig geworden ist. Wenn ein Schaden direkt vor einem Grundstück auftritt, ist in der Regel der Grundstückseigentümer verantwortlich, wenn man ihm das nachweisen kann. Die Bauherren sollen darauf hingewiesen werden, dass Schäden durch die Verursacher zu tragen sind.